

Un autre ex-guérillero est assassiné en Colombie



Bogota, 7 juin (RHC) Le parti Communs a dénoncé l'assassinat d'un autre dirigeant ancien guérillero et signataire de l'Accord de paix entre le gouvernement et les Forces armées de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) en 2016.

Selon le parti Communs, il s'agit de José Alonso, un dirigeant régional reconnu, président du Comité d'action communale du district de La Moralia, candidat aux dernières élections au Conseil municipal de Tuluá, département du Valle del Cauca, représentant au Conseil municipal de paix et membre du Conseil local de ce parti dans cette municipalité.

Alonso a été enlevé de son lieu de résidence par deux hommes armés et conduit à quelques mètres de sa maison, où il a été tué par plusieurs coups de feu, rapporte le collectif dans un communiqué.

Le parti politique tient le gouvernement d'Ivan Duque pour responsable de ce crime et exige de lui qu'il respecte l'accord concernant le démantèlement des structures qui ont succédé au para militarisme.

Il a également exhorté les organes judiciaires et les organes d'enquête du pays à se prononcer sur les auteurs et les déterminants de ces faits.

Selon les données de l'Institut d'études pour le développement et la paix, depuis 2016, date à laquelle l'ancien président Juan Manuel Santos, représentant l'État, et les FARC-EP ont signé l'Accord de paix, 276 anciens guérilleros ont été assassinés.

Cette organisation non gouvernementale, composée de personnes qui ont établi des relations de collaboration dans le cadre de l'activité permanente pour la paix en Colombie, est au nombre de 27 depuis 2021.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259796-un-autre-ex-guerillero-est-assassine-en-colombie>



Radio Habana Cuba